

Quelques 45 millions de travailleurs participent à la grève générale au Brésil



Brasilia, 15 juin (RHC)- Quelques 45 millions de travailleurs et d'étudiants se sont joints à la grève générale dans plus de 300 villes du Brésil pour protester contre la réforme du système de retraites et contre d'autres reculs dans les programmes sociaux dans ce pays.

Selon les estimations des centrales syndicales, dans toutes les capitales des 26 états, dans le District Fédéral et dans plus de 300 villes brésiliennes il y a eu des manifestations non seulement contre le projet sur le système de retraites, mais aussi contre la réduction des fonds destinés à l'éducation et pour demander plus d'emplois.

Selon le président de la Centrale Unitaire des Travailleurs, Wagner Freitas, les centrales syndicales et les travailleurs du pays ont envoyé un message clair au président Jair Bolsonaro sur le fait qu'ils sont contre la proposition de réforme des retraites.

Il a également signalé que le caractère profondément excluquant de l'initiative du gouvernement se traduit par de nouvelles exigences dans les règles d'accès à la protection sociale au détriment de la majorité des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193533-quelques-45-millions-de-travailleurs-participent-a-la-greve-generale-au-bresil>



Radio Habana Cuba